

La saison 2014-2015 est maintenant terminée, c'est donc l'heure de faire un petit bilan.

Cette année encore le DFFC a poursuivi sa croissance, puisque nous recensons 288 licenciés, une vingtaine de plus que l'an dernier, c'est un nouveau record pour le club.

Outre sa croissance en effectif, le DFFC poursuit globalement sa marche en avant en termes de résultats :

Les seniors1, après un championnat très difficile, en partie du fait de la suppression de la PL, des descentes de PH en 1^{ère} division et du retour de seulement 12 clubs dans cette 1^{ère} division, restent en 2^{ème} division grâce à leur classement 'Fair-play'.

Les seniors2 accèdent à la 3^{ème} division grâce à leur parcours sans faute qui a fait d'eux des champions de leur poule de 4^{ème} division.

Les seniors3 accèdent à la 4^{ème} division en terminant 4^{ème}, les difficultés des autres clubs à repartir, problèmes financiers ou sportifs, laissant des places disponibles nous permettent cette opportunité.

Cela veut dire également que ce qui arrive aux autres peut nous arriver également si nous n'y prenons garde d'autant plus qu'une descente de l'équipe fanion entraînerait avec elle les descentes des équipes 2 et 3.

La saison prochaine sera donc cruciale, c'est pourquoi nous avons mis en place une cellule de recrutement afin de nous renforcer qualitativement et assurer notre maintien car, outre les 6 meilleurs de 2^{ème} division, nous aurons à affronter les 7 descentes de 1^{ère} division, menu particulièrement indigeste !

Les U15 et U18 sont en entente avec Trainou et y resteront bien sûr.

Ils sont en progression grâce au travail fourni par leurs éducateurs que sont, entre autres, Johan, Mikaël et Victor qui seront encore en poste l'année prochaine.

Les U13 ont encore une fois effectué une remarquable saison, ils terminent à la 1^{ère} place de leur poule de 1^{ère} division, félicitations à eux. Malheureusement, ils recommenceront en 2^{ème} division cette année car nous n'avons pas, malgré nos résultats, pu convaincre les instances du District de nous inscrire en 1^{ère} division dès la 1^{ère} phase.

En effet, nous n'avons pas d'encadrement diplômé dans cette catégorie et n'avons pas de label reconnu. L'objectif 1^{er} sera donc de préparer le dossier nous permettant d'obtenir un label et de poursuivre notre programme de formation afin que cela ne se reproduise plus. J'ai peur que nos jeunes U13 ne s'ennuient un peu en 1^{ère} phase.

L'école de Football se porte très bien, des effectifs en constante évolution, de la qualité chez nos jeunes, la relève est là, à nous d'assurer son épanouissement.

Ce sera toujours à Isabelle d'en assurer le management avec son équipe d'éducateurs chevronnés que sont Loïc et les 2 Mikaël auxquels viendra s'ajouter

Les filles n'ont pas été en reste en termes de résultats, des plus jeunes U13 aux plus anciennes seniors, elles ont obtenues de remarquables résultats avec, en prime la finale départementale pour les U15, bravo Loïc pour tout le temps que tu consacres à 'tes filles'.

Elles resteront en entente avec le RCBB, St-Martin et Châteauneuf qui sont venus nous rejoindre cette année pour créer le nouveau pool féminin désormais dénommé 'Entente Loges-Val Forêt', et aurons cette année encore Loïc comme référent.

Avant de conclure, je voudrais remercier toutes celles et tous ceux qui oeuvrent sans compter et bénévolement au sein du DFFC pour le faire grandir et surtout pour faire grandir nos jeunes dans la pratique de leur sport préféré.

Bonnes vacances à toutes et à tous, rendez-vous en pleine forme à la rentrée.